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テーマ設定の理由

ゴミとして出した衣服

の行方が気になった

から



現状　





問題点

・廃棄される服がかなりおおく、再資源化が追いついていない点

・原材料調達段階で環境負荷が大きい点

・安く服が手に入るようになったので、消費が増え、それに伴い生産も　増えた

点

・そもそも買うだけ買い、着ないで捨ててしまうといった無駄をする人　がいる点





こういった問題は
服だけでなく、あらゆる

製品にある



１０代からの提言

・再資源にする施設を造るための予算を増やす

・生産を減らす



・長く使う

傷んだ部分は修復

別のものに作り変える

本当に必要なものか立ち止まって考えてから買

うようにすると長く使えるモノが手に入る



感想

大量の服が再資源とされず、廃棄

されている現状を知った。個々人

で再利用をしたり、買う服を減らし

たりすることが重要だと思った。


